



336 A 地区 2R-2Z

2004.8 No.320

今治東ライオンズクラブ会報

We Serve ~われわれは奉仕する~

題字はクラブ会長の揮毫

クレメント F. クジアク国際会長テーマ『Share Success Through Service』(奉仕を通して成功を分かち合おう)
336-A地区 ガバナーズ・スローガン『すてきな出会い 心ひとつに 楽しく奉仕』
会長スローガン『活力と輪をもってウィサーク』

1枚の写真



電線に注意

【無電柱化率は電柱・電線のない道路の割合】

都道府県では鳥取県が最高で30.9%、愛媛が最低で1.8%、全国平均は9.0%
(2003年度 道路行政の達成度報告書より)

[世界の主要都市] ロンドン、パリでは100%

いかに愛媛県が遅れているのかが解かると思いますが、写真の電線、
気になりませんか？



夜間討論例会によせて

チャーターナイト前夜の熱き思いを…

計画委員長 村瀬牧男

30年前の井上迪也さんはどんな顔をして、ライオンズ論を展開したのだろうか？30年前の後藤さんや近松さんは、それにどのように絡んだのだろうか？30年前の森清志さんや丹下さんは遊び心と議論の調整がついたのだろうか？30年前の銀座の若旦那谷口さんや安見さんも真剣に議論したのだろうか？30年前の越智豊少年（？）はどんな顔をしていたのだろうか？

◇ ◇ ◇ ◇ ◇ ◇

7月15日の夜間討論例会は、ライオンズクラブの存在価値や、ACTの是非が提案されながらも、消化不良で十分な議論の展開は出来なかつたものの、各々のチャーターメンバーが語るクラブ結成当時の思いは、十分に若いメンバーにも伝わったに違いない。

チャーターナイトに向け、平均年齢43歳のメンバー達の熱き思いは「尊皇攘夷」を「社会奉仕」に代えた、維新前夜の良い意味での新選組にも似た雰囲気があったのではないか。そして「物より心」や「地域から遊離しない」の創立テーマを確立するまでには多くの時間と、多くのお酒が必要であったことは云うまでもないだろう。初代会長故矢野義

鷹は近藤勇になり得たのだろうか。芹沢鴨は誰だったのだろうか。土方歳三は誰だったのだろうか。そして沖田総司は…。

組織的にも意識的にも大きな曲り角にあるライオニズム。賞味期限の切れた自民党にも似たライオンズクラブ。そんな中にあって、これから 東ライオンズクラブの行き(生き)方を見つめ直してみようとの、近藤会長の想いで今回の討論例会は企画されたものである。温故知新、古い会員と新しい会員は「東ライオンズクラブ」と云う思想を共有出来ているのだろうか。世代間の溝が出来ているのではないだろうか。そんな思いが近藤会長をかりたてたに違いない。

久し振りに実施された、15トークに始まる当クラブ伝統の討論例会ではあったが、多くの反省材料を得た。

- (1) 場所の問題（ホテルの時間制限と料金）
- (2) お酒は有った方がいいのでは…
- (3) テーマを限定して、分科会方式で…

以上のことを反省し、さらに2回、3回の討論例会を開催するかも。そして東ライオンズクラブ名物「討論例会」はやがて伝説化するだろう。





今治西高等学校定時制生活体験発表会

小澤俊徳

7月14日(水)、今治西高等学校の蛍雪記念館にて午後6時より、平成16年度今治西高等学校定時制生徒生活体験発表会が開催されました。

学校関係者、蛍雪会の役員の方、今治南ロータリークラブの方々をはじめ、我が今治東ライオンズクラブより近藤徹也会長、篠宮博幸少年育成委員長と私が審査員として出席いたしました。

発表会に先立って校長室にお邪魔したのですが、私にとって今回初めての参加ということと、学生時代に職員室や校長室には全然縁が無かったため、いささか緊張しました。

発表会には、定時制の生徒(今年度は全生徒22名)のほとんどの方が出席され、校長先生の挨拶に続き、生徒会の司会進行で発表者7名(発表予定者8名、うち1名欠席)の発表が行われました。発表者は1年生1名、2年生1名、3年生3名、4年生2名で自分の今までの様々な体験談を交え、今の気持ちを素直に表現し発表していました。その中で特に印象に残ったのは、一人の女生徒が言っていた「今できることを一生懸命、あせらずに人生を歩んで

いきたい」という言葉でした。中学時代にちょっとしたことでもつまづき、なかなか本当の自分の姿を見つけられず、悩み苦しんでいた女の子が、定時制の仲間や友人に助けられ、自分の進む道を探りながら学校と仕事を両立し頑張っている今の気持ちが大変よく現れていたと感じました。これらの発表を聞いて、心が暖かくなったような感じで、私もあの女の子のように「今できることを一生懸命」やっていきたいと思います。

全員の発表後、教頭先生の講評では、一人一人に語りかけるように話されていて、先生と生徒が厚い信頼関係で結ばれているのがありました。その後成績発表が行われ、優勝した生徒は9月に行われる東予大会に出場されるそうで、なお一層練習に励んでいただきたいと思います。最後に今治東ライオンズクラブからの記念品を、近藤徹也会長より発表者一人一人に贈呈し閉会いたしました。

最後になりましたが、私は元来文章を書くことが苦手で、大変読みにくい原稿となりましたことをお詫び申し上げます。





今治西高定時制全国大会出場壮行会

篠 宮 博 幸

7月20日午後6時より、今治西高定時制全国大会出場壮行会が、蠻雪記念会館で行われました。

当クラブからは近藤徹也会長と青少年育成委員長の私が出席させて頂きました。今年度は、ソフトテニスに女子2名（瀧本美沙さん、矢野亜由美さん）、バドミントンに女子1名（植田美香さん）が、見事予選を勝ち抜き全国大会に出場されるそうです。

まず、今治西高校長佐々木正興先生から祝福の言葉をかけられ、続いて近藤会長より選手にお祝いの言葉と試合以外でも他校の人達との交流等十分楽しんで来てください、と話され選手代表の方にお祝い金を贈呈されました

た。この後、生徒会から激励され選手の矢野亜由美さんより、壮行会のお礼を述べられ壮行会は終了しました。ちなみに、ソフトテニスは8月9日、10日東京お台場の有明テニスの森において個人戦と団体戦が行われ、バドミントンは8月18日、19日小田原アリーナで開催されるそうです。

現在は定時制の全校生徒が22名になり段々と少なくなつて寂しい限りですが、出場される方々も、応援する方々も非常に気持ちよく感じられ出席して大変感激しました。どうか3名の方が自己の力を思う存分に發揮し、悔いのない大会になりますように心からお祈り申し上げます。



今治市長杯しまなみマウンテンバイクフェスティバルin近見山

本 宮 光 朗

手も参加して頂き、子供たちはあこがれのまなざしで、声援を送っていました。第二・第三の門田選手が出るのを期待しています。

バザーコーナーは盛況でお昼にスタッフのうどんが足りなくなりもめていましたが、早々と完売していました。なかなか数を予測するのは難しいですが、チケット販売分は確保すべきではないでしょうか。

毎回のことですが、閉会式は表彰される選手とスタッフだけで寂しい気がしました。片付けには、もっと一般の人にもお手伝い願えたらいいと思います。

打ち上げ・懇親会では今大会の反省点などや、今後東ライオンズクラブが普及協議会への様に係わっていくか、また、秋のジュニアMTB大会の開催内容や次年度以降の大会運営など、お酒も入ってくると本音の意見も出ました。クラブが手を引くとか、二つの大会を統合するなどの意見も出ました。やっぱりライオンズは架けたはしごをはずすのかなど、厳しい声も聞かれました。今後1年をかけてこの普及協議会のこれからを皆さんで検討していきましょう。とりあえず、今年の秋には東ライオンズクラブ主催で行います。皆さんのご協力をお待ちしています。

6月13日(日)近見山山頂広場の臨時特設コースにおいて、しまなみマウンテンバイクフェスティバルが開催されました。心配された天気も、梅雨が明けたかのような快晴で、終日、すばらしいレースが繰り広げられました。なお、今回は今治城築城・開町400年祭の記念イベントとして助成金もいただき開催されました。

今年は、未就学児から一般まで150名のエントリーがあり、今まで最多の参加者でした。各部門で10レースがあり、スーパーショートからショート・ミドル・ロング・スーパーロングまでそれぞれのコースで行われました。

今年も、駐車場や受付の問題が懸念されていましたが、大きな混乱もなく、スムーズに開会式が行われました。5月30日の草刈やコース整備にはじまり、前日までの準備には、多くのクラブメンバーや協議会の会員の協力で前日までの雨も吹っ飛び水溜りも無くなり、すばらしいコースに仕上りました。

毎回参加するスタッフなのでそれぞれの持ち場でスムーズに進行しました。

今年も、この大会から全日本クラスにまで育ち、5月30日に八幡浜で開催されたオリンピック選考大会で4位と健闘した門田基志選



ドイツの旅

井出 幸彦

少し古い話ですが4月に家族4人でドイツ、オーストリアへ行ってきました。

本業の展示会見学と環境先進国ドイツの様子を視察する事等研修目的の旅行でした。

4月22日に成田で前泊し23日昼前に出発。久しぶりの成田はセキュリティーチェックで大混雑でした。フランクフルトには12時間後の同日16:35到着。ロシアの上空を飛んでいくのは初めてで、雪がたくさん残ったロシアの広大な大地を見ながらあつという間に到着しました。

24日朝ハノーバーメッセへ約2時間の汽車の旅。広大な敷地、展示館があり移動は何系統もあるバスに乗り継いで目的のブースへ到

着。夕方まで見学し夜22:36発の夜行寝台列車でウェルスまで行き、乗り換えてオーストリアのザルツブルグへ25日の朝8時過ぎに到着。モーツアルトの生家やミラベル宮殿を小雨の中見学し夕方ミュンヘンへ汽車で移動。26日はシンデレラ城のモデルになったイノシュバントシュタイン城のあるフッセンへ汽車で行き城を見学。その日はミュンヘンへ戻って駅前のビジネスホテルへ宿泊。

27日はBMW博物館へ行ったのですが改装中で開いていませんでした。その後、大変立派なドイツ博物館へ行き見学し、昼食後ニュルンベルグへ向けて汽車で出発。約2時間でニュルンベルグへ到着しチェックイン後、ケーニッヒ門から城壁の内部へ向かい見学。28日

最終日はフランクフルトへ戻り、駅で私の古い友人のオランダ人に会い一日一緒に過ごし、来年の再開を約束し夕方別れて帰途につきました。以前はもっと遠く感じていたヨーロッパがとても近く、国という概念が少しずつ変化して来ているように感じられました。どなたか来年2月に一緒に行きませんか？



投稿

麻雀交友録

東LC麻雀愛好会会長

ゲン ダイゾウ

元 大三 (仮名)



先日ある雑誌で、全国の一流企業の社長、会長さんのアンケートが載っていた。趣味の欄を見ていると、ゴルフ、読書、開拓、旅行をはじめとして、いわゆる高尚な趣味がずらり…。さすがに麻雀、パチンコというのは一人もいなかった。低俗な趣味は持ち合わせていないか、或いは書くことを憚ったのか？低俗下卑の代表とも思われている麻雀だが、室内ゲームとしてこれほどの面白いゲームは他にないと私は思っている。ルールの複雑さ、形の変化、相手との駆引きに加えて、適度のツキの部分もあって、実力だけでも勝てない、ツキだけでも勝てない面白さがある。

我が東LCにもACTと同じくらいの情熱を麻雀にぶつけている人達がいるので紹介しよう。

まずはグループの中では最年長のA君、「俺はボケ防止の為に勝敗を度外視して楽しんでやっている」と口では云っているが内心はどうか？麻雀を一番楽しんでいるのは彼かもしれない。A君が初めて麻雀牌にさわったのは、昭和25年の春、昭和天皇が戦後の日本全国巡幸の際、今治に来られた日だというからキャリアとしては相当のものである。

次にB君、一言で云えばマイペース型、つもるのは早いが切るのは遅いという麻雀仲間から最も嫌われるタイプ。最悪のマナーにもかかわらず仲間はずれにされないのは人柄のせいいか？「ギンザノハゲタカ」と呼ばれるだ

けあって弱い相手とみるやトコトコ最後まで痛めつける嫌らしいタイプで、いわゆる肩の強さは抜群…。

メンバーの呼び出し役のC君は千変万化の手を得意とし役満をねらうかと思えば屁の様な手で逃げきる。別名「ゴモクメンノショウリ」と呼ばれる。性格は大らかで大陸的だが、感情を表に出さないし、何を考えているのか分からぬところがあり、自分の手に酔う傾向があるが結構麻雀を楽しんでいる。

D君は実に手堅い麻雀を打つ。相手が大きい手とみるやためらわずにサッと降りる。「ベタオリエイン」と呼ばれる所以。ゲームを楽しむ余裕がないか、麻雀を小遣い稼ぎの場と心得ているのか、この手堅い性格は死ぬまで直らないだろう。トータルで一番稼いでいるのは彼かもしれない。

D君と対照的なのが最年少のE君。「攻撃は最大の防御なり」を忠実に実践するタイプ。敵は幾万ありとも、千万人といえども我行かん「カミカゼマサキ」の気概は大いに買える。もし彼が30年早く生まれていたら、おそらく神風特攻機で出撃し、沖縄の空に散っていたことだろう…。

以上で東LC麻雀愛好会のメンバーの紹介を終わります。ちなみに「麻雀の日」があるのをご存知ですか？8月1日(牌の日)だそうです。今夜あたりいつもの雀荘で賑やかな声が聞こえてくるかも…

(注) プライバシー保護のため、文中実名公表はさしつかえさせて頂きました。

小澤建設工業(株)

代表取締役 小澤 俊徳

〒794-0081 今治市阿方甲732
TEL 23-4135 FAX 23-4139

一般土木工事、造園工事、建築外構工事の他に、最近流行のガーデニング等の設計施工も行っています。

亀田歯科医院

院長 亀田 孝翁

〒794-0054 今治市北日吉町1-7-23
TEL 24-0003 FAX 24-0003

歯科全般の診察、治療を行っています。

(株)菅電機商会

代表取締役 菅 富二

〒794-0121 越智郡玉川町鈍川甲226-4
TEL 55-4405 FAX 55-4408

昭和31年会社設立、家電製品の販売及び電気設備工事一式を行い現在に至っている。

らく書き帳・ドネーション・トピックス



らく書き帳

- ◎決まるまでは「簡単よ」決まった後は「大変ネ」
- ◎何時迄も19の春でいい。東の年長者
- ◎愛犬が生理になりました。子供ができるたらと思うと心配でたまりません。気をつけなくては。
- ◎禁煙例会にしようかな？自分は禁煙例会になればどうしようか悩んでいるところです。

環境保全・保健福祉地区委員より

- ◎絶頂期にあって驕らず、不調期にあって挫けず、これ麻雀の極意？人生にも通じる
- ◎どこにでも居る「一言居士」他人のフリ見て又一つ勉強…
- ◎相田みつをさんの言葉に“あんなにしてやったのに『のに』がつくとぐちが出る”というのがある。妻にも、子供にも、ライオンズにも『のに』をつけてみたいものである。

今回は人生の信条や身の周りの心配事が投稿されました。ちなみに、私の好きな言葉は、「何も咲かない寒い日は、下へ下へと根をのばせ。いつか大きな花が咲く」という誰かの言ってたものです。

メンバー近況報告

(7月ドネーションより)

- 玉井 一 最終のゴルフ同好会で優勝しました。
- 箱崎 誠二 前年度テールツイスターの箱崎です。決算でお分かりのように¥ 669,500の会員寄付収入を皆様よりいただきました。感謝を込めて、また今年の田窪さんに頑張っていただくようにドネーション致します。
- 世良 建二 父の葬儀の時のお礼としてドネーションします。

誕生日ドネーション

野間 道博 井出 幸彦 渡辺 望

トピックス



旧三役お礼



1年間皆出席表彰・メークアップ100%実施者表彰

(株) テイクワン

代表取締役 久保 智秀

〒794-0027 今治市南大門町1-6-17
TEL 24-2020 FAX 33-2244
www.icknet.ne.jp/~take-one/

CM・会社紹介・プロモーションビデオなど映像制作を中心
に広告代理店業務や保険代理店業務の3部門で展開中。

社会福祉法人 東予福祉会 朝倉作業所

所長 後藤 章

〒799-1606 越智郡朝倉村大字朝倉南乙457
TEL 56-3577 FAX 56-3664
<http://www.toyo-fukushikai.com>

企業に受け入れられる事が困難な障害者に働く場と機会を与え、社会に貢献し、自立への支援を実施する。

近藤法律事務所

弁護士 近藤 貞明

〒794-0015 今治市常盤町4-4-7
常盤ビル3階
TEL 34-6515 FAX 34-6516

愛媛弁護士会所属

7月例会・理事会報告

7月第1例会

日 時 平成16年7月1日(木) 12:15~
場 所 今治国際ホテル「ダイヤモンド」
出席者 51名(61名中)83.6% 補正後90.2%
マーク・アップ 4名
・役員挨拶 代表 会長 近藤 徹也
・地区委員挨拶
地区環境保全・保健福祉委員 安兒 富雄
・前二役記念品贈呈 会長 近藤 徹也
・表彰 会長 近藤 徹也
1ヶ月間出席者表彰 表彰 文久
越智英年・後藤章・白石浩二・諏訪文久
高橋清弘・谷口昭太郎・長井哲吾・寺町陽
中村省司・箱崎誠一・立川淳
マークアップ100%実施者表彰 代表 危田 孝翁
井出純司・危田孝翁・久保智秀・近藤徹也
近藤嘉男・白石浩二・川口通博・皆波宏・世良建二
山室誠一郎・丹下好郎・近松徹也・長野隆一
宮本均・村瀬牧男・森清志・安兒富雄・矢野和弘
横田康知・渡辺一夫・渡辺望
・退会・終身会員について 前会員委員長 安兒 富雄
・各委員会本年度事業説明
市民委員会 委員長 渡辺 一夫
青少年育成委員会 委員長 篠宮 博幸
社会福利委員会 委員長 世良 建二
保健委員会 委員長 危田 孝翁
会員委員会 委員長 越智 豊
出席委員会 委員長 森田 勝治
計画委員会 委員長 村瀬 牧男
財務委員会 委員長 矢内原 元
P.R.委員会 委員長 野間 道博
・予算審議について 財務委員長 矢内原 元
・承認案件について
・幹事報告及び終本事務
* ライアンズ国際平和ボスター・コンテストについて
* 越智郡いきつきライオンズクラブ解散案内

7月第1理事会

日 時 平成16年7月6日(火) 19:00~
場 所 事務局会議室
理事メンバー 15名
前会計・監査 2名
マーク・アップ 1名
《議題》
1. 2003年度決算報告並びに会計監査報告 承認。
2. 今治西高定時制生活体験発表会について(ご案内)
7月14日(水) 18:00~20:15 聖母記念会館
会長・青少年育成委員長・副委員長3名で出席します。
記念品(30,000円)を贈呈。
3. 今治西高定時制全国大会出場狂行会について(ご案内)
7月20日(火)
ソフトテニス 2名、バドミントン1名が出席。
会長・青少年育成委員長2名で出席し、お祝い金30,000円贈呈。
4. あすなろ交流会について(社会福祉委員会)
8月1日(日) 小島にて開催。
クラブより150,000円支出。次回例会にて参加者募る。
5. 今治市カッターマッチ大会ご案内(市民委員会)
8月29日(日) 9:00~ 今治城吹上公園南側内
次回例会にて参加者募る。
6. 第1回2リジョン会議ご案内(新居浜市)
8月7日(土) ウエディングパレス・ふじ 15:00~受付
会長・幹事・地区委員の3名出席。登録料、旅費をクラブより支出し。
7. 2リジョン献血推進研究会ご案内(新居浜市)
8月7日(土) ウエディングパレス・ふじ 16:30~受付
会長・幹事・地区委員・保健委員長の4名出席。登録

例会日 第1・第3(木曜日) 12:15
例会場 今治国際ホテル
会長 近藤 徹也
幹事 井出 純司
会計 井上 昌樹
会員登録 今治市喜田村4-13-35
会員登録 今治市東村5-8-35
会員登録 今治市喜田村2-4-8

料、旅費をクラブより支出し。

8. その他

* 事務局お盆休み 8月14日(土)~8月16日(月)

7月第2例会

日 時 平成16年7月15日(木) 18:30~
場 所 今治国際ホテル「真珠」
出席者 48名(61名中)78.7% 補正後90.2%
マーク・アップ 8名
・会長挨拶
・連絡例会出席表彰
・2003年度決算報告 前会計 白石 浩二
・2003年度監査報告 前監査 野間 道博
・委員会報告
今西定時制生活体験発表会・全国大会狂行会について
青少年育成委員長 篠宮 博幸
あすなろ交流会について
社会福祉委員長 世良 建二
今治市民カッターマッチ大会について
市民副委員長 多田 英文
・幹事報告及び終本事務
* 第1回2リジョン会議ご案内(新居浜市)
* 2リジョン献血推進研究会ご案内(新居浜市)
* 事務局お盆休み 8月14日(土)~8月16日(月)

【討論例会】

・開会のことば 会長 近藤 徹也
・討論
・閉会のことば 第1副会長 近藤 純二
・終了

7月第2理事会

日 時 平成16年7月27日(火) 19:00~

場 所 事務局会議室

理事メンバー 13名

マーク・アップ

《議題》

1. 新会いについて

会長近藤徹也さん、会員委員長越智豊さん、世良さんより推薦があり。出席理事の無記名投票の結果、全員賛成で3名とも承認。7月29日に新会いスクール、8月入会予定。

2. ZCPについて

今までの経緯を説明、検討。引き続き検討予定。

3. ガバナー公式訪問について

9月5日(日)ウエディングパレス・ふじ 9:30~受付
・役、第1副会長、会員理事、地区委員、事務局員の7名出席予定。登録料、旅費をクラブより支出しすることを承認。

4. 第1回ゾーンレベル会い委員会について

8月21日(月) 事務局 16:30~ 受付
会員理事出席。登録料無し。

5. 今治大会のまつり「おんまく」祈願祭のご案内

会長出席。

6. あすなろ交流会取支予算(案)について

参加人数が大幅に増えたため、予算増額を承認。

7. その他

* Y.E.冬季派遣生応募依頼があり、次回例会にて案内。

編集窓

暑い暑い夏本番となりました。

今年は例年になく暑く、甲府では40.2度という観測史上2番目の記録となりました。地球温暖化とかヒートアイランド現象とかいわれてますが、まだまだこの状態は続くといわれています。

気力、体力でこの8月のりきって下さい。P.R誌の方は投稿も増えており、今後ヒートアップすることと思いますので乞御期待。(M.N)

発行日 平成16年8月5日 毎月1回発行

発行所 ライオンズクラブ国際協会336-A地区
2R・2Z今治東ライオンズクラブ

事務局 今治市旭町1丁目4-6(今治国際ホテル内)
メールアドレス higasik@do kid oki.ne.jp ☎ 0898-32-3350

編集責任者 PR委員会(委員長 野間道博) ☎ 0898-32-8750

印刷所 有限会社 ワードアイ ☎ 0898-48-0933
メールアドレス info@wordeye.co.jp